

Le Repaire de «Là-bas si j'y suis»*

Aix en Provence

AIX EN PROVENCE
Le Repaire de «Là-bas si j'y suis»

Là où la citoyenneté active se construit

mercredi 03 décembre 2014 à 19h30

Au restaurant Les Cousins,

40 avenue Robert Schuman, Aix en Provence

(face à la fac de Lettres)

Impuissance politique

Ou soumission au marché

Une rencontre-débat avec Fabrice Aubert et René Teboul*

De « *conférence de presse* », en « *conférence aux français* », la parole politique qui déclame ses interventions, et ses projets de lois ne se concrétise plus en actes matériels. Les citoyens ayant en permanence l'impression d'une « *incapacité des politiques* » à régler leurs problèmes et apporter des solutions durables à la société, expliquant de fait ce qui est appelé la « *crise de la politique* » et le désengagement citoyen, politique et citoyen. Nous tenterons de répondre aux questions suivantes :

- Puissance politique et puissance de l'Etat ?
- Comment se construit la puissance de l'Etat ?
- L'Etat et les citoyens ?
- Les citoyens sont-ils encore souverain ?
- Qu'est-ce que la souveraineté ?
- Marché, Europe, Etat, les relations ambiguës ?
- République, Démocratie, Marché, complémentarité ou confrontation ?
- La puissance du marché met-elle en cause la puissance politique ?

Fabrice AUBERT est économiste et syndicaliste. René TEBOUL est maître de conférences en économie politique et blogueur impénitent (in girum imus nocte et consumimur igni)

Le Repaire d'Aix en Provence

Le 1^{er} mercredi du mois
au restaurant Les Cousins
40 avenue Robert Schuman
d.bruet@orange.fr
www.lerepairedaix.org



Le réseau des Repaires du Sud

Aix en Provence	Château-Arnoux
Aubagne	Marseille
Grasse	Montauroux
Meythet-Annecy	Nîmes
Nice	Salon de Provence
Tourettes	



* « Là-bas si j'y suis » était une émission de Daniel Mermet sur France Inter de 15h00 à 16h00